

*Lunes, El 2 de Agosto del año 2010*

¡Hola! A partir de hoy quiero escribir aquí los días más importantes para mí. Me gustas mi querido diario. Creo que quieres saber algo sobre mí. Jaja. Mi nombre es Elusia y tengo 10 años. Vivo con mi familia en Kobiernice. Mis padres se llaman Katarzyna y Tomasz. Tengo dos hermanos que se llaman Daniel - tiene 13 años y Bartosz - tiene 12 años. Tengo también dos hermanas que se llaman Paulina - tiene 12 años y Alicja - tiene 6 años. Soy baja y morena. Tengo los ojos marrones y la sonrisa dulce. Soy amable, lista y graciosa, pero tímida. Estudio muy bien en una escuela de mi ciudad. Me gusta cantar, bailar y escuchar la música.

Voy al jardín. Quiero descansar y leer un libro. Después, yo con mis hermanos jugamos al fútbol o nos divertimos en algo que me gusta muchísimo. Escuchamos el disco de música pop y movemos las partes del cuerpo: los piernas y las manos. Esto no se puede llamar un baile. Hoy en la merienda es el pastel de chocolate. Quiero jugar con Luna, mi perra – me encanta estar con ella. Me gusta pasar tiempo con la familia. Hago gimnasia. Monto en patínas – es mi pasión. “Sobre ruedas me vas a encontrar. Allí es mi felicidad. Voy con el viento y no sabes que ahora siento”. Escribo los poemas, aunque no soy poeta. Jaja. Perdón, pienso que soy demasiado graciosa. Un mundo de los patines es mágico, porque todo puede suceder. ¿Verdad? Ahora me acuesto. ¡Hasta mañana y buenas noches!

*Martes, El 3 de Agosto del año 2010*

¡Buenas tardes! Mi querido diario. Me despierto a las ocho. Desayuno. Me visto. Hoy con papá montamos en bicicletas. Mi bicicleta es violeta y blanca. Madre está en la cocina. Vamos a casa, porque tengo una pierna hinchada. Doy tres tiritas. Mis padres besan una lesión. Lloro, porque me duele. Es el verano, hace sol y calor. Es el momento para la comida. Sobre la mesa hay un pollo y un vaso. Tengo sed, bebo un zumo. Después de la comida voy a una frutería. Compró tres plátanos, dos peras, una naranja, cuatro manzanas, las uvas, las fresas, los frutos secos y la sandía grande. Mi tía que se llama Lidia es vendedora. Dice:

- ¡Hola Elka! ¿Cómo estás?

- Bien, gracias. Hago una ensalada de las frutas. ¿Qué tal?

Me mira y dice:

- Como siempre. Veo, soléis comer la ensalada que haces.

Llego a casa. Paso al lado de iglesia. El sacerdote dice: "Qué Dios te bendiga". Cada día por la noche hablo con Dios. Es raro, pero siento que me quiere. ¿Sabes qué? Voy a casa de mi abuela que se llama Maria y vive en Kęty. Vuelvo a casa en sábado. ¡Hasta luego!

*Sábado, El 7 de Agosto del año 2010*

¡Buenos días! Mi querido diario. Me despierto a las siete. Desayuno. Me visto. Hoy hace buen tiempo, calor y en el cielo no hay nubes. Quiero descansar. Me tumbo en cama y escucho música. En mis oídos suena una canción que cada día canto: "Tómame la mano, ven aquí. El resto lo hará tu corazón. No hay nada que no puedas conseguir si vuelas alto". ¡Oye! Tengo 10 años pero eso no significa que no entiendo algunas cosas.

Mamá llega a mí y llora. No sé que pasa. Dice:

- Mi ángel. Te quiero y tengo que decirte algo.

- Mamá ¿qué pasa? Tranquila.

- Papá... él...

- ¿Qué? Mamá ¡tengo un miedo!

- ¡Papá está muerto! - grita.

No puedo creer. Corro a la cama de mis padres y beso su boca. Es frío, pálido y su corazón no late como siempre. Respiro profundamente. ¿Por qué mi padre? Dios te salve, María, llena eres de gracia... Dios! ¿Puedes ayudar? ¡Por favor! Mi oración se levanta al cielo. Santa María, Madre de Dios... Me duele el corazón. Huyo a mi habitación y cierro la puerta. Lloro todo el tiempo. Estoy temblando. No tengo una fuerza. "Aquí estoy yo otra vez sufriendo, debo estar loca adicta al ayer... Hoy me pregunto cuando aprenderé, tocando el fuego yo me quemaré... Si tú te vas, me volveré a desarmar... Si tú te vas, pierdo el sentido, muero de frío, no puedo más. Noches sin piedad, en la oscuridad, si tú te vas..." - la canción de Martina Stoessel es tan real. Mi mundo terminó. No quiero pensar en eso. Escribo cuando me recupero una energía. ¡Hasta pronto y un beso!

*Jueves, El 30 de Abril del año 2015*

¡Hola! Mi querido diario. Me despierto a las diez. Desayuno. Me visto. No sé donde... No es importante. Te he buscado muchas veces, pero mi mamá te... Soy alegre que puedo escribir. Me parece que tengo que decir todo. Escucha, muchas cosas están cambiando ahora en mi vida. Vivo en otro ciudad, en Andrychów. Mi madre tiene nuevo esposo que se llama Mariusz – ellos son felices juntos. Mi familia dice que soy diferente de esta pequeña Elusia. Tengo el pelo largo, liso y marrón. Soy alta y seria. Tengo 15 años. Y yo me llamo Elżbieta. Jaja. Creo que soy la misma persona cómo siempre. Esto es sólo su imaginación. Hoy escribo nuevo poema, porque tengo una idea. Así que: "Ahora pienso en ti, tú me quieres, sí, creo que eres en el cielo, mis sentimientos son cómo el vuelo". Espero que te guste mi poema. Y aunque sé donde quiero ir, voy sin mirar atrás. ¡Oye! A veces pienso quién quiero ser en futuro. Ser actriz, camarera, enfermera o médica y trabajar en el hospital, o jueza, periodista y puedo ser presidenta. A, buena idea. Ahora no sé, pero pronto puedo decidir. Interesante. ¡Vale! Voy a ir a la ciudad. ¡Hasta otro día!

*Domingo, El 10 de Mayo del año 2015*

Buenas tardes, mi querido diario. Me despierto a las nueve. Desayuno. Me visto. Hoy es día muy importante para mí. Voy con mis padres a los bomberos. La carretera es muy fácil. Para ir allí, hay que girar a la izquierda, cruzar la calle, seguir todo recto y girar a la derecha (al lado de una pastelería). En mi equipo hay muchos chicos. Juntos, nos encontramos una vez a la semana. Están aquí aparatos de salvamento para cuerpos de bomberos. Creo que la gente no es cruel. Sólo se ocultan bajo el capó. ¡Porque hay los bomberos! Me gusta este lugar, en particular dos vehículos grandes y rojos, que están en el aparcamiento.

Veo también nueva chica. Voy a ella.

- ¡Hola! Yo me llamo Elżbieta. ¿Y tú?

- Mi nombre es Aneta. Tengo 16 años. ¿Cuántos años tienes?

- Yo tengo 15 años y soy aquí por primera vez.

- ¿Serio? ¡Yo también!

- Encantada.

Tenemos las mismas pasiones: la música, el baile y rescatar los personas. Perdón, pero necesito distensión. En mi escuela no hay recreos. Escribo después de las vacaciones. ¡Adiós!

*Miércoles, El 2 de Septiembre del año 2015*

Buenas noches, prometí escribir algunas palabras. Así que: mi amiga se llama Aneta y tiene 16 años. Sus padres se llaman Jolanta y Czesław. Ella tiene dos hermanos que se llaman Adrian y Rafał. Tiene también novio que se llama Wojtek. Anetka es un poco baja. Neti (así la llamo) tiene el pelo marrón, liso y corto. Es guapa y joven. Aneta tiene los ojos azules y la sonrisa muy bonita. Además, es enérgica, graciosa y amable (aunque veo, cuando está de mal humor – sus ojos nunca mienten), pero es impaciente. Ella es muy simpática, sin embargo a veces, cuando se acalora, me parece que ella tiene la fuerza de un huracán. Anetka es muy importante para mí. Somos como hermanas las dos. Jaja. Dice a mi: “Estoy contigo mi preciosa”.

- ¿Qué será si no puede? - pregunto.

- ¿Tú no puedes? Para ti no hay nada imposible. Te quiero mucho y creo en ti. ¡Las amigas por siempre!

- Claro. Te quiero mucho también y confío en ti. ¿Sabes qué? Cuando estás conmigo, siento que tengo todo. ¡Qué suerte tenemos! ¡Las amigas siempre y por siempre!

Perdón. No puedo escribir, porque voy a una escuela. Estoy lista para nuevas aventuras. Tengo una mochila llena de los libros, los cuadernos y el estuche. Tengo un poco del tiempo. Muchas gracias por todo. Sé que puedo confiar en ti. ¡Hasta pronto y te quiero mucho mi querido diario!